

Fasnacht, hüt hend mir Fasnacht

Am «Fasnachtsdienstag» 13. Februar feierte die gesamte Schule die diesjährige Fasnacht. Das bunte Treiben entzückte nicht nur die Kinder, sondern auch die Lehrpersonen. Wilde Piraten, nette Polizisten, geschmückte Indianer und edle Ritter freuten sich über dieses Highlight des Schuljahres. Auch unsere hübschen Feen und lieblichen Prinzessinnen zeigten ihre Eleganz beim Tanzen, Spielen und Feiern. Die Schüler/innen genossen einen kurzweiligen und äusserst musikalischen und bunten Umzug durch Krinau und konnten bei der berühmten Modeschau und weiteren Spielen ihre Partylaune beweisen. Juhuiiii – welch fröhliches Fest.

Der Nachmittag war geprägt von farbenfrohen Verkleidungen, fröhlichen Gesichtern und glücklichen Herzen – so war das Fest für alle ein voller Erfolg. Besten Dank an die Guggemusig «Städli-Schränzer» und vielen fleissigen Helfer:innen für die Unterstützung.

Team Krinau